

Hoy, en rueda de prensa en Santander

## **Tellado advierte que Sánchez está pidiendo una amnistía completa para él y su entorno el 9J, “un aval para la impunidad total”**

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, afirma que no es serio que Sánchez escriba una carta a la ciudadanía pidiendo a la población que responda a la justicia con sus votos. “Quien tiene que responder es Begoña Gómez ante los juzgados y Pedro Sánchez ante el conjunto de los españoles”, sentencia
- Afirma que “el ‘puto amo’ quiere un país de siervos, de ciudadanos que no le pidan explicaciones, que le rindan pleitesía, y medios de comunicación que no le hagan preguntas y que no publiquen información comprometida, y jueces que no se atrevan a abrir causas ni investigar”
- Recuerda que ayer escribió en sus redes sociales, antes de conocer la carta que mandó el presidente Sánchez; “¿Alguien sabe a qué hora manda Sánchez la carta hoy?”. “No tardó ni dos horas”, añade
- “Estamos ante la entrega total de Sánchez al discurso populista”, destaca Tellado, al tiempo que subraya que lo que Sánchez dice a los españoles es “que no crean en las actuaciones de la justicia, no crean en lo que lean en los medios de comunicación, créanme ciegamente a mí”. “A ciegas, sin haberles dado ni media explicación”, añade
- Sostiene que “Sánchez está haciendo tragar a los votantes socialistas con la amnistía y con la corrupción a cambio de nada”. “Porque ni hay ni hubo mayoría progresista, solo una mayoría de conveniencia para poner las instituciones al servicio de intereses particulares e ilegítimos”, apostilla
- “Por eso es tan importante que en estas elecciones europeas la ciudadanía española dé una lección de europeísmo y deje bien claro en Bruselas qué tipo de país somos, que cree que saltarse la Constitución y pisotear el Estado de derecho no puede tener premio sino castigo en las urnas”, subraya

- Remarca que “el presidente del Gobierno, hoy en día, está en un auténtico matrimonio con la corrupción: en la secretaría de organización de su partido, en varios ministerios y en su residencia oficial”
- Denuncia la actuación de la portavoz del Gobierno, Pilar Alegría, que desde la sala de prensa de Moncloa hizo de portavoz de Begoña Gómez. “Eso sí que es fango”, afirma, al tiempo que censura que “a la única ciudadana que defiende la Fiscalía General del Estado en vez de acusarla es a la esposa de Sánchez”
- “Más allá de lo que llegue o no a ser delito, lo que sabemos de la actuación de la mujer de Sánchez es totalmente impresentable”, explica. “Es normal, porque ha visto cómo su marido consolida la impunidad en España”, ironiza
- Exige que Sánchez “dé explicaciones no por carta sino ante los medios de comunicación, abierto a todas las preguntas de toda la prensa y también en las Cortes Generales porque le citamos y no dio ninguna. Si todo es un gran bulo o un zafio montaje, no debería tener miedo a explicarlo”, concluye